## EXPOSICION DE MOTIVOS.

Durante mi vida he pensado que este país es un gran país; sin embargo también estoy seguro que muchos de los recursos que aquí existen han sido devastados por muchos factores económicos, sociales y culturales.

Específicamente en el sector público muchos de los recursos que a través de los impuestos llegan para el desarrollo social de pueblos, comunidades y habitantes se han venido despilfarrando o no han sido aplicados de manera correcta; a nivel mundial México ocupa el lugar 95 de 123 en el Índice de Percepción de la Corrupción de Transparencia Internacional; en América Latina, su lugar es el sexto entre los países con la mayor percepción de corrupción. Entre los miembros de la Organización para la Cooperación y el desarrollo Económico (OCDE), es el país con la peor reputación en corrupción.1

En mi vida profesional me he encontrado en actividades tales:

Perito en materia contabilidad para Banamex, en el cual tuve que presentar dictámenes en el caso de desvió de recursos que hacían funcionarios del banco ante la Procuraduría General de la Republica, para deslindar responsabilidades; esto me permitió conocer el funcionamiento bancario, así como el sistema de transferencias entre instituciones; ya que con anterioridad fui subgerente de la sucursal Lerma de Banco Nacional de México, S.A.

En la Universidad Autónoma del Estado de México, me desempeñe como jefe de auditoría financiera, tuve la oportunidad de ser parte del grupo de personas de la universidad de atender una auditoria de la Autoría Superior de la Federación, en el periodo en el que fungía como rector el Dr. Rafael López Castañares; específicamente atendiendo los rubros de manejo de recursos etiquetados. Además de haber colaborado en la recuperación de recursos que se desviaban en la Unidad Académica de Teotihuacán, y establecer controles para el otorgamiento de prestaciones económicas tanto para personal académico como administrativo.

Como testigo social; tengo entendido que a la fecha soy el único en haber presentado informe de irregularidades en un proceso adquisitivo. Específicamente en la Secretaria de Transporte del Estado de México en el proceso: LP/ST/004/2012.

De lo anterior siempre me he sentido un inconforme contra las actividades irregulares que hay en este país y por lo tanto quiero ser parte de este equipo de trabajo que con ustedes inicia en el Estado de México y trascender como persona y profesionista para dejar a nuestros hijos un México mejor.

C.P. Y M. I. JAVIER SABINO PORTOCARRERO GARDUÑO